

## Diputación y Fundación CB Granada apuestan por tender lazos de colaboración

Encuentro del presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, y el presidente de la Fundación CB Granada, Óscar Fernández

---

lunes 31 de julio 2023

---



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha mantenido este mediodía un primer encuentro institucional con el presidente de la Fundación CB Granada, Óscar Fernández, en el que le ha trasladado la máxima colaboración de la institución dentro del nuevo proyecto del gobierno provincial para poner en marcha un Plan Estratégico de Desarrollo Deportivo que “tiene que contar con los clubes de los que tan orgullosos nos sentimos”.

Rodríguez ha manifestado que la puesta en marcha de este plan busca promover y fomentar el deporte en todas sus manifestaciones con el principio de igualdad efectiva y la plena integración del conjunto de la sociedad para el fomento de la práctica física y deportiva de la mano de los clubes y asociaciones deportivas que juegan, ha dicho, un papel fundamental.

Por su parte, el presidente de la Fundación, Óscar Fernández, ha trasladado su “satisfacción por un encuentro muy productivo con un organismo tan importante como es la Diputación de Granada, con la que siempre queremos mantener una relación cercana, ya que entendemos que es clave para llegar con el baloncesto a toda la provincia de Granada y transmitir unos valores

que compartimos y que son claves en el día a día como el trabajo en equipo, la perseverancia, la ilusión o el compañerismo”.